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COMUNICATO STAMPA 
 

RENZI: Tutti favorevoli alla nostra proposta dell’apertura a mare del 
sottopassaggio della stazione sul piazzale Carso 
 
“Sono molto contento che questa mattina nella terza commissione consiliare tutti i componenti, tra 
cui anche Arlotti del PD, Melucci dei Verdi, e Galvani di RC, abbiano espresso parere favorevole alla 
nostra mozione, presentata il 7 febbraio 2008, con la quale si chiede all’Amministrazione Comunale 
di intraprendere trattative con RFI (Rete Ferroviaria Italiana) al fine di prolungare il sottopassaggio 
della stazione con l’apertura a mare sul Piazzale Carso. 
 
Ora ci auguriamo – sottolinea il Consigliere Comunale di AN-PDL, Gioenzo Renzi - che il Consiglio 
Comunale di Rimini approvi all’unanimità al più presto possibile questa nostra proposta, con lo 
scopo di dare un chiaro ed inequivocabile mandato al Sindaco di mettere premura a RFI e 
realizzare, finalmente, questo progetto previsto da più di 50 anni. 
 
L’apertura a mare della stazione, infatti, significherebbe aprire finalmente un varco dentro la 
“barriera” della stazione che divide il Centro Storico e la Marina Centro. 
 
Significherebbe creare un collegamento pedonale diretto dal mare al centro storico, e viceversa, 
dove i turisti e i riminesi, possono accedere alla Marina Centro o al Centro Storico, senza dover 
passare per il sottopassaggio del grattacielo. 
 
Significherebbe decongestionare piazzale Cesare Battisti e offrire un nuovo baricentro per i taxi e 
le navette degli alberghi che devono portare i clienti negli hotel di Marina Centro. 
 
Inoltre – spiega Renzi - nel prolungamento del sottopassaggio dal 7° binario fino a Piazzale Carso, 
che sarebbe di circa 90 mt, RFI potrebbe realizzare una galleria commerciale, e rendere 
quest’opera non solo un attraversamento, ma bensì una nuova attrazione e una nuova opportunità 
per la città. 
 
Tra l’altro, vogliamo ricordare che su questo argomento, anche RFI, in risposta ad una nostra 
interrogazione in Regione del 16 ottobre 2007, aveva espresso che tale proposta poteva rientrare 
nel progetto più generale di intervento sulle aree ferroviarie dismesse. 
 
Adesso perciò, il nostro auspicio è che veramente i nostri Amministratori facciano la loro parte per 
unire i due cuori di Rimini: il Centro Storico e la Marina Centro, per rendere più vivibile e funzionale 
tutta l’area circostante e per dare una risposta al tanto dibattuto problema della barriera della 
stazione.” 
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